



La Unión Europea anuncia que no tiene fondos para las becas Erasmus

La Universidad recibió a 1.246 estudiantes de otros países el pasado curso

R. H. / AGENCIAS
SALAMANCA

El portavoz de Presupuestos de la Comisión Europea, Patrizio Fiorilli, anunció ayer en Bruselas que el programa de becas Erasmus "se encuentra sin fondos". Eso se traduce en que los estudiantes ya han recibido la ayuda completa de los nueve primeros meses del año, pero del último trimestre solo se ha abonado el

70%. El 30% restante, explicó Fiorilli, proviene de los fondos de los gobiernos nacionales, y esa es la parte que falta. Para evitar el colapso, han adelantado una partida de 420 millones de euros para este y otros programas.

Por el momento, y a pesar de estas dificultades financieras, nadie ha hablado de suspender este programa. Una decisión que, sin duda, tendría una gran repercusión en una ciudad como Salamanca. Solo el pasado año, la Usal envió a otros países europeos a 726 estudiantes gracias a los programas Erasmus y Sócrates (88 más que el año anterior) y recibió a 1.246 (31 más que en el curso 2011-2012), según los datos



Encuentro de estudiantes Erasmus celebrado en Salamanca el pasado mes de marzo.

ALMEIDA

de la Memoria Académica de la Universidad de Salamanca presentada en la apertura solemne del curso hace poco más de una semana. De ellos, el mayor grupo procede de Italia, con 247 estudiantes, seguido de Francia, con 225, y Alemania, con 220. La Usal es con estas cifras, una de las

universidades más populares para los alumnos Erasmus de otros países, y también entra en los primeros puestos en las clasificaciones europeas.

El programa Erasmus comenzó a funcionar en el curso 1987-1988 con 95 estudiantes españoles, y desde entonces no

ha dejado de conseguir éxitos, entre ellos el premio Príncipe de Asturias de la Concordia en 2004. Desde su creación, son casi 2,2 millones los europeos que han viajado y estudiado en un lugar diferente a su país de origen gracias a este programa de la Unión Europea. ■